

August 5, 2026

5 أغسطس 2026

BANK DHOFAR SAOG - MSX Discussion Session on Bank's unaudited financial statements for the six months ended 30th June 2026.

بنك ظفار – جلسة نقاشية عبر بورصة مسقط حول البيانات المالية غير المدققة للبنك لمدة ستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2026

Bank Dhofar would like to invite the Investors and Analyst to participate in MSX Discussion Session:

يود بنك ظفار دعوة المستثمرين والمحللين الماليين للمشاركة في الجلسة النقاشية عبر بورصة مسقط والمنعقدة في:

On: 11th August 2026

At: 2 PM (Muscat Time)

Duration: 1 hour

التاريخ: 11 أغسطس 2026

التوقيت: 2 ظهرا (بتوقيت مسقط)

المدة: ساعة واحدة

The agenda of this discussion will be to present the un-audited financial performance for the six months ended 30th June 2026 and disclosed on MSX website on 26th July 2026.

يتمثل جدول الأعمال في عرض الأداء المالي غير المدقق للأشهر الستة المنتهية في 30 يونيو 2026 والتي تم الإفصاح عنها في موقع بورصة مسقط بتاريخ 26 يوليو 2026.

The discussion will be followed by Q&A session.

وستتبع الجلسة النقاشية جلسة أسئلة وأجوبة.

The session will be conducted via MS Teams, link and QR code below

سيتم عقد هذه الجلسة عبر برنامج (MS Teams) من خلال الرابط أو الرمز أدناه.



Meeting ID: 312 760 951 506 4

Passcode: eQ7qA9jb



[Meeting Link](#)

[رابط الاجتماع](#)

For further details, please contact the
Investor Relation Officer: Hilal Al Yarabi
Email: investorrelations@bankdhofar.com
Mobile: +968 99662273

للمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل
مع مسؤول علاقات المستثمرين: هلال اليعربي
البريد الإلكتروني: investorrelations@bankdhofar.com
الهاتف النقال: +968 99662273



Hilal Saif Al-Yarabi
Head - Business Finance & Investor Relations

هلال بن سيف اليعربي
رئيس تمويل الأعمال ومسؤول علاقات المستثمرين